

# OHNE UNS WIRD DIE SCHIENE ZUM ABSTELLGLEIS.

FAIR NACH

VORNE

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) startet an diesem Montag die Tarifverhandlungen im Rahmen des „Bündnis für unsere Bahn“ mit der DB AG. Das ist ein halbes Jahr vor dem regulären Beginn. Aber warum?

Rasches Handeln ist gefragt, damit der Arbeitgeber seine gemachten Zusagen zu **sicherer Beschäftigung, Einkommen, Ausbildung und Investitionen** nicht vergisst.

Normalerweise würden wir die Tarifverhandlungen am 1. März 2021 aufnehmen; mit den NE-Bahnen und der DB AG nach Auslaufen der Tarifverträge.

Wir wollen jetzt bereits tariflich festzurren, dass keine Kollegin und kein Kollege die Folgen von Corona beruflich ausbaden muss.

**Bewegung statt Corona-Stillstand!** Das ist Eure Leistung. Dafür habt Ihr einen fairen Umgang verdient.

**Also: Ab Montag, 17. August 2020 laufen die Tarifverhandlungen für mehr Sicherheit und Klarheit. Wir wünschen dafür viel Erfolg!**

*\*Ausführliche Informationen und Antworten auf Eure Fragen erhaltet Ihr in der aktuellen Ausgabe der imtakt Nr. 7 sowie in der neuesten "Durchsage! Der EVG-Podcast".*